



1. Наименование проекта: Гуманитарный проект «Создание кабинета психологической помощи в учреждении «Гомельский городской центр социального обслуживания семьи и детей»

2. Срок реализации проекта: 1 год

3. Организация - заявитель, предлагающая проект: учреждение «Гомельский городской центр социального обслуживания семьи и детей»
Адрес: 246032 Гомель, ул.Юбилейная, д.8, корп. 2

4. Цели проекта:

- укрепление института семьи, профилактика семейного неблагополучия;
- развитие и укрепление семейных ценностей;
- обустройство кабинета психологической помощи;
- создание условий для психологической поддержки семей в трудной жизненной ситуации

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- ремонт и оснащение кабинета психологической помощи;
- создание специализированного кабинета, отвечающего функциональным требованиям и принципам организации кабинета психологической помощи;
- повышение эффективности профилактической, диагностической, коррекционной работы и психологического консультирования семей;
- повышение уровня адаптации разновозрастных семей в современном социуме и преодоление «кризисов» развития семьи;
- оказание помощи семьям по предупреждению семейного неблагополучия

6. Целевая группа: люди, создающие семью; молодые семьи; семьи с детьми; зрелые семьи; неблагополучные семьи

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

В последнее время актуальной является проблема падения престижа семьи, утрата семейных ценностей, увеличение числа разводов и снижение рождаемости, рост преступности в сфере семейно-бытовых отношений, повышение риска подверженности детей отклонениям в развитии из-за неблагополучного психологического климата в семье.

Кабинет психолога – одно из важных звеньев в системе психологической помощи семье и детям. Именно в кабинете психолога происходит решение непростых проблем, с которыми приходят семьи, попавшие в сложные кризисные ситуации. Для эффективной работы психолога учреждению необходим организационно продуманный и оформленный, специально оборудованный кабинет для применения различных технологий помощи семьям. В нем будут проводиться индивидуальные и семейные консультации, которые помогут членам семьи в возвращении взаимопонимания и преодолении кризисных ситуаций.

Для создания кабинета психологической помощи необходимо провести косметический ремонт помещения, зонировать кабинет согласно функциональным требованиям и принципам организации, обустроить и оснастить необходимой мебелью и оборудованием, обеспечить традиционным и современным психодиагностическим и коррекционно-развивающим материалом.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 15 460

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	15 460
Софинансирование	помещение кабинета психологической помощи 33,2 кв.м.; специалист для выполнения ремонтных работ

9. Место реализации проекта (область/район, город): г. Гомель

10. Контактное лицо: Мосензовенко Вероника Викторовна
должность: директор учреждения «Гомельский городской центр социального обслуживания семьи и детей»
телефон/факс: (0232) 35-75-57,
адрес электронной почты: semya@gorod.gomel.by

Будем рады сотрудничеству!



1. Name of the project: Humanitarian project "Creation of a psychological assistance office in the Gomel City Center of Social Services for Families and Children"

2. Project implementation period of the Project: 1 year

3. The applicant organization proposing the project: the institution "Gomel City Center of Social Services for Families and Children" Address: Gomel, Yubileynaya str., 8 bldg. 2

4. The goals of the project:

- strengthening the institution of family, prevention of family problems;
- development and strengthening of family values;
- arrangement of the psychological assistance room;
- creation of conditions for psychological support of families which are in difficult life situations

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- repairing and equipping of the psychological assistance room;
- creation of a specialized office that meets the functional requirements and principles of the psychological assistance room organization;
- improving the effectiveness of preventive, diagnostic, correctional work and families psychological counseling;
- increasing the level of adaptation of mixed families age in modern society and overcoming the "crises" of family development; - providing assistance to families to prevent family problems

6. Target group: people starting a family; young families; families with children; mature families; dysfunctional families

7. Brief description of the activities within the framework of the project:

In recent years, the problem of falling family prestige, loss of family values, an increase in the number of divorces and a decrease in the birth rate, an increase in crime in the field of domestic relations, an increase in the risk of children's exposure to developmental disabilities due to an unfavorable psychological climate in the family.

The psychologist's office is one of the important links in the system of psychological assistance to families and children. It is in the psychologist's office that the difficult problems faced by families who find themselves in difficult crisis situations are solved. For the effective work of a psychologist, the institution needs an organizationally thoughtful and decorated, specially equipped office for the use of various technologies to help families. It will provide individual and family consultations that will help family members to return mutual understanding and overcome crisis situations.

To create a psychological assistance room, it is necessary to carry out cosmetic repairs of the room, zone the office according to the functional requirements and principles of the organization, equip with the necessary furniture and equipment, provide with traditional and modern psych diagnostic and correction-developing material.

8. Total funding (in US dollars): 15,460

Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
The donor's funds	15,460
Co-financing	the room of the psychological assistance office is 33.2 sq.m.; specialist for performing repair work

9. Location of the project (region/district, city): Gomel city

10. Contact person: Veronika V. Mosenzovenko

The position: Director of the institution "Gomel City Center of Social Services for Families and Children" phone/fax: (0232) 35-75-57,

e-mail address: semya@gorod.gomel.by

We will be glad to cooperate!